



Noticiario

DESDE EL NÚMERO ANTERIOR



Tal como corresponde al auténtico estilo falangista, el pasado miércoles celebró nuestra ciudad el cuarto aniversario de la muerte de José Antonio Primo de Rivera.

Un solemne funeral dió a la efemérides toda la gravedad y luctuosidad adecuadas. Sin discursos ni bullangas callejeras sentimos, todos los buenos granollerenses, renovárenos el dolor—que ya no puede desaparecer—por la pérdida del justo y, durante la noche, nuestras imaginaciones y con ellas nuestras almas y nuestros corazones, divagaron por los luceros en donde el joven César presta la guardia sin relevo.

El miércoles en Granollers, como en toda España, fué un día de luto y de tristeza y, aunque parezca una paradoja, podemos asegurar que aquel mismo sol que a la salida del funeral daba a la carretera, exhalaba suspiros y melancolicamente, pero con fuerza, parecía decir: aquí, junto al firmamento, hay montando guardia el mejor de vuestros camaradas, vuestro primer Jefe, que dió su sangre para salvar a España: imítadle en su vida y en su muerte.

Solemnes funerales en sufragio del alma de José Antonio

Organizados por la Jefatura Local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., tuvieron lugar en nuestra Iglesia Parroquial (provisional), a las 12 de la mañana.

A este acto asistieron las Autoridades y Jerarquías del Movimiento locales, así como la O. J.

Esta ceremonia se vió concurridísima, a tal punto que fueron incontables los fieles que tuvieron que quedarse en pie por no haber en la Iglesia ningún lugar vacío.

La conferencia del Padre Vergés S. J.

Tal como se había anunciado, el pasado domingo, día 17 de los corrientes, tuvo lugar en el local del C. D. Granollers una conferencia a cargo del conocido jesuita Padre Manuel Vergés.

Como era de suponer, este acto resultó un brillante éxito, tanto por el numeroso público que a él concurrió, como por la alta calidad educativa y cultural de la charla, que versó sobre la doctrina social católica.

Felicitemos a la Acción Católica Masculina, que fué la entidad organizadora, y le animamos para que semejantes actos se repitan con más frecuencia en nuestra ciudad.

¿Concurso de pesebres?

Según parece, el Sindicato Español Universitario de esta ciudad, tiene la intención de organizar, para este año, un importante concurso de pesebres.

Celebraríamos que este propósito se convirtiera en realidad.

Obra de teatro

El conocido literato de esta ciudad, hasta ahora director de la compañía teatral «La Farándula», camarada Ramón Munné Coll, acaba de escribir una comedia titulada «Mary, cabecita loca», que debidamente autorizada, representará la citada compañía en la próxima temporada de cuaresma.

Oportunamente se dará más información en nuestra sección de espectáculos.

Artículo

Hemos recibido un artículo de nuestro buen amigo, el Teniente del C. J. M., don Cándido Escudero Rodríguez, dedicado a la Juventud de Acción Católica de Granollers, que publicaremos en el próximo número.

Del álbum «Siluetas Granollerenses»

Nuestros camaradas Juan de Palau y Jaime Llacuna, continúan con gran actividad la confección del álbum «Siluetas Granollerenses»

Tenemos confianza en el éxito de su obra.



Convalecencia

Se halla convalesciente de la intervención que sufrió en la Policlínica del Vallés, a consecuencia de parto, la señora doña Josefa Riera, esposa del conocido industrial de esta localidad, señor José Bosch.

Deseamos a la enferma una rápida y total mejora y a los dos, la resignación necesaria por la pérdida de su apreciado fruto.

Petición de mano

Para el joven Juan Farnés Tintó, ha sido pedida la mano de la gentil y simpática señorita Angela Sanarols Valls.

Nuestra felicitación.

Accidente desgraciado

En la periferia de la ciudad, camino prolongación de la calle de Agustín Viñamata, al dar un puntapié la señora doña María Simón Pérez, de 65 años, a un bote colorado, que resultó ser una bomba de mano, ésta estalló.

Fué asistida en el Dispensario de la Cruz Roja, apreciándole heridas de consideración en la cabeza, manos y piernas. Pasó al Hospital, donde mejora.

Riña

Por cuestiones amorosas el pasado domingo riñieron un grupo de jóvenes en la plaza de Maluquer y Salvador; de las palabras pasaron a los hechos quedando trajes y físicos bastante mal parados.

Falta de espacio

Esta semana hemos visitado la fabricación de gasógenos de los Talleres Baulenas, cuya crónica no publicamos en este número por falta de espacio.

Asimismo y por el mismo motivo, no damos la gacetilla del campeonato local de Ping-Pong, que ha empezado en el Café Comercial.

En la próxima semana las dos interesantes reseñas serán publicadas.

Circo «Puerto Rico»

Ha llegado a nuestra ciudad el Circo «Puerto Rico», cuya actuación en ésta, el verano pasado, constituyó un éxito.